

## Diputado del PRI se “molesta” por difusión mundial del desorden en México

**Por: Paolo López. Debate Chiapas. 11/07/2016**

Luego de que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión acordara integrar una comisión especial de diputados y senadores para investigar los hechos ocurridos en Nochixtlán, Oaxaca, el diputado del PRI, Jorge Carlos Ramírez Marín se mostró indignado por la difusión a nivel mundial de lo ocurrido en México el pasado domingo. Ramírez Marín, vicecoordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, resaltó que es necesario saber “a quién le interesa difundir internacionalmente esta imagen de un país en desorden

Asimismo, aseguró que los profesores no están contra la reforma educativa, sino que “quieren un estado dentro de un estado y quieren privilegios”.

Los diputados priistas salieron en defensa del titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer, y rechazaron el punto de acuerdo impulsado por Morena que proponía

Rocío Nahle García, coordinadora de los diputados de Morena, exigió la remoción de Nuño Mayer “por su incapacidad de propiciar el diálogo con los maestros y promover el enfrentamiento y la represión como únicas formas de resolver las diferencias de opinión con el magisterio”.

Por acuerdo de todas las fuerzas políticas congregadas en la Permanente, la comisión investigadora que se formó podrá citar a declarar a todos los funcionarios involucrados desde el secretario de Gobernación.

Fuente: <http://www.debatechiapas.com/diputado-del-pri-se-molesta-por-difusion-mundial-del-desorden-en-mexico/>

Fotografía: nacion24

**Fecha de creación**

2016/07/11